



## Regierungsratsbeschluss vom 07. April 2020

Anzug Patrick Hafner betreffend neue Ideen für Abfall und Recycling

**P185029**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Patrick Hafner abzuschreiben.

### **Begründung**

Mit stets neuen Ideen will der Kanton Basel-Stadt die Verwertung und Entsorgung von Abfällen verbessern. So wird in einem Pilotversuch im Bachlettenquartier der Einsatz eines neuen Sammelsystems „Sack-im-Behälter“ geprüft. Dieses System ermöglicht, verschiedene Abfallfraktionen (z.B. Kehricht, Biomasse usw.) an der Quelle im Haushalt zu trennen und mit der gleichen Sammellogistik abzuführen. Die Stadt Basel arbeitet auch in verschiedenen Bereichen mit privaten Entsorgungsanbietern zusammen. Im Bereich Baustoffrecycling wurde die Task-Force „Baustoffkreislauf Regio Basel“ gegründet und bereits eine Selbstverpflichtung für den Einsatz von Recyclingbaustoffen im Hoch- und Tiefbau eingeführt.

